

Pokalendspieltag der Junioren im Fußballkreis Mosbach

Bei besten Fußballwetter ermittelte der Fußballkreis Mosbach am vergangenen Sonntag bei MFV Mosbach seine Pokalsieger im Juniorenbereich.

Bereits um 11.00 Uhr standen sich bei den D-Junioren die Mannschaften vom MFV Mosbach und der SG Fahrenbach/Reichenbuch/Lohrbach 1 gegenüber.



Nach anfänglichem Abtasten beider Mannschaften wurde der MFV Mosbach feldüberlegen und konnten bis zur Pause ein 3:0 Vorsprung herauspielen. Auch nach der Pause war es die Mannschaft des MFV Mosbach die das Spiel machte und noch weitere 3 Tore erzielen konnten. Die Mannschaft der SG Fahrenbach/Reichenbuch/Lohrbach 1 gab nie auf und so erzielten sie fast mit dem Schlusspfiff den verdienten Ehrentreffer zum 6:1.



Um den Pokalsieg spielten danach um 13:00 Uhr die C-Junioren von der SG FV/FC Mosbach und der SpVgg Neckarelz.



Bereits in der 7. Minute konnte Neckarelz in Führung gehen und baute diese bis zur Halbzeit auf 3:0 aus. In der 2. Hälfte sahen die zahlreiche Zuschauer ein ausgeglichenes Spiel in der die Mannschaft der SG FV/FC Mosbach am Ende auch ihren Ehrentreffer zum 3:1 erzielen konnten.



Bei den B-Junioren waren die Mannschaften der SpVgg Neckarelz unter sich.



Die 1. und die 2. Mannschaft der SpVgg Neckarelz trafen aufeinander und es wurde eine klare Sache für die 1. Mannschaft, die ihre Vereinskameraden klar mit 8:0 besiegten.



Ganz anders verlief das Spiel der A-Junioren wo die Mannschaften der SG Bauland Süd und der SG JuF Waldbrunn um den begehrten Pokal spielten.



Die SG Bauland Süd war von Anfang an die druckvollere Mannschaft und konnte auch verdient in der 7. Minute in Führung gehen und hatten bis zur Pause auch mehr vom Spiel. Nach der Pause ein umgekehrtes Bild. Nun war es die Mannschaft der JuF Waldbrunn die die spielbestimmende Elf war und belohnte sich auch in der 48. Minute mit dem 1:1 Ausgleich. Bereits 10 Minuten später konnte sie sogar den 2:1 Führungstreffer markieren. SG Bauland Süd war nun alles nach Vorne und wurde in der Schlussminute klassisch zum 3:1 Endstand ausgekontert.



Die jeweiligen Siegerehrung wurden von dem Kreisjugendausschuss, Reinhard Jakob, Toni Pecher, Jürgen Thoma, Jürgen Flad, Herbert Reichert und Sabrina Lüders durchgeführt. machte Der Vizepräsident und Vorsitzender Spielausschuss Rüdiger Heiß vom Badischen Fußballverband, der Kreisvorsitzende des Fußballkreises Mosbach Helmut Fromm und sein Stellvertreter Anton Geier und der Vorsitzende des Schiedsrichterausschusses Rainer Braun waren gern gesehene Gäste an dieser Veranstaltung.



Der Kreisjugendausschuss bedankt sich bei den Mädchen der Stormy Waves die mit ihren Darbietungen und Präsentationen mehr als nur ein Pausenfüller waren.



Auch gilt unser Dank dem MFV Mosbach, die hervorragende Arbeit vor und hinter den Kulissen geleistet haben und uns eine professionelle Bewirtung zeigten.